
Alain Terzian répond…
Le président des César ,Alain Terzian
,interrogé sur les attaques et critiques
dont font l’objet les César, a dit"Je
pense que cela fait partie du mal-être
d’une époque. Une institution aussi
prestigieuse que les Oscars procède
tous les ans des ajustements. Ma porte
a toujours été ouverte."

Questionné sur la "transparence de l’organisation de la cérémonie", le
Président de l'Académie des arts et techniques du cinéma précise : "Il n’y
a rien qui ne soit pas transparent, non conforme aux statuts et aux
réglements. Rien ne se fait de mon proche chef. Je ne peux pas être plus
clair. Si je ne me sens pas en état de maintenir l’ensemble des exigences
artistiques et économiques des César, je me replierai. Je ne transigerai pas
avec les principes. Je ne veux pas d’un champ de ruines anarchique. Je
suis surpris des procès d’intention qui me sont faits."…
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